

**Promover una ciudad más igualitaria y participativa, objetivo del PSOE** Hacer de Sanlúcar una ciudad más igualitaria, más participativa y más sana son algunos de los objetivos del PSOE para la próxima legislatura que ha puesto hoy sobre la mesa la integrante de la lista socialista a las municipales Rocío Sumariva.

---

La actual delegada municipal de Igualdad y Participación Ciudadana ha hecho en primer lugar un pequeño balance de las actuaciones y proyectos más destacados que se han puesto en marcha para contribuir a la participación y a la solidaridad. Uno de ellos ha sido la aplicación del denominado Banco de Tiempo, un sistema de intercambio de prestaciones entre personas, familias y grupos o asociaciones, “que sirve de mecanismo para fortalecer el tejido social de la ciudad, creando lazos basados en la solidaridad y el voluntariado, proporcionando ayuda en tareas domésticas y cotidianas”. Para ello se dispone del portal [bancodetiemposanlucar.com](http://bancodetiemposanlucar.com).

Esta iniciativa constituye una de las líneas estratégicas aprobadas en el Programa Conciliam, “que pone en valor la participación equilibrada de hombres y mujeres en la vida personal, laboral y familiar”. Para ello es necesario contar con un grupo motor, que ha trabajado durante el último año proponiendo y aprobando las líneas estratégicas para contribuir a la igualdad, fruto de lo cual fue la firma del pacto por la conciliación, suscrito por 25 entidades, entre ellas asociaciones y empresarios, dispuestos a ayudar a paliar esta desigualdad.

Dentro de las medidas adoptadas desde la Delegación de Igualdad para abrir nuevos caminos y más oportunidades para todos y ayudar a esta conciliación, Rocío Sumariva explicó que se han venido promoviendo cursos dentro del programa Andalucía Compromiso Digital para acercar las TIC a todos.

En cuanto a las acciones que está previsto desarrollar destacó el Programa Relas, un proyecto para contribuir, a través de la participación de centros de salud, asociaciones, empresarios y Ayuntamiento a mejorar la calidad de vida y esperanza de los ciudadanos, realizando un estudio epidemiológico y adoptando en consecuencia las medidas necesarias.

Por último se refirió al programa Gestor de Asociaciones, un servidor web municipal que dará cabida a una aplicación que prestará servicio de página web para cada una de las asociaciones que lo soliciten, convirtiéndose en una herramienta de gestión interna y de fomento del movimiento asociativo.

Todas estas iniciativas van encaminadas, en definitiva, a “contribuir al bienestar de todos los ciudadanos”.